



## – *La charte de votre Club* –

Le fair-play est l'essence même du sport. Il comprend à la fois le respect de l'adversaire et le respect de soi-même et représente l'attitude morale qui confère au tennis toute sa noblesse.

Cette charte symbolise l'engagement du club et de tous ses membres à présenter sur et autour des terrains une attitude de fair-play.

-  Respecter les règlements de la fédération et du club
-  Collaborer par un comportement sportif à la bonne marche des compétitions
-  Accepter sans contestation les décisions des juges-arbitres et arbitres
-  Préférer le point donné au point volé
-  Respecter toujours son adversaire, son entourage et le public
-  Dominer sur et hors du terrain tant les déceptions que les joies
-  Se montrer en toutes circonstances "beaux joueurs"
-  Etre ponctuel et prévenir en cas d'absence ou de retard
-  Respecter le matériel ainsi que les installations sportives
-  Etre un joueur positif
-  Avoir à tout moment une conduite sportive et loyale
-  Féliciter son adversaire à l'issue de la rencontre et cela quel que soit le résultat
-  Rester digne dans la victoire, comme dans la défaite
-  Remercier l'arbitre à la fin du match
-  Participer à l'esprit convivial et festif de la vie du club
-  Etre tolérant : permettre à tous de progresser et de se réaliser sans discrimination

